

Spielstarker Gegner

ESC Hügelsheim 09 bei Freiburger Talenten gefordert

Hügelsheim (er). Der ESC Hügelsheim 09 steht am Sonntag (17.45 Uhr) vor der nächsten Auswärtsaufgabe. Nach dem 15:4-Kantersieg in Pforzheim geht es nun in der Eishockey-Regionalliga Südwest zum EHC Freiburg 1b. Gegen die Breisgauer gab es vor zwei Wochen einen 7:5-Arbeitssieg.

Das Spiel gegen Pforzheim war für Hügelsheim kein echter Prüfstein. Nach der Auftaktniederlage in Pforzheim war die Motivation des ESC-Teams sehr hoch und der deutliche Sieg war eine Frage der Ehre. In Freiburg wartet nun ein anderes Kaliber. Schon das erste Aufeinandertreffen verlief gegen die gut ausgebildeten und spielstarken Freiburger Nachwuchsakteure weitgehend ausgeglichen. Der Erfolg für Hügelsheim führt nur über Cleverness und Kampf. Wichtig ist, dass die Baden Rhinos nicht in Rückstand geraten. Dabei kommt es

vor allem auf eine sattelfeste Abwehr an. Man darf gespannt sein, ob Math Fleury wieder zur Top-Form der ersten Spiele findet oder ob sich sein Trainingsrückstand noch bemerkbar macht. Weiterhin fehlen wird wohl Kapitän Andy Mauderer, der noch an einer Handverletzung laboriert.

Im Gegensatz zu den Baden Rhinos war der EHC Freiburg 1b in der vergangenen Woche spielfrei. Die Akteure des Gastgebers konnten aber ebenfalls Spielpraxis sammeln, schließlich sind die meisten Freiburger Talente in den Juniorenligen aktiv.

In der Regionalliga Südwest belegen die Breisgauer derzeit den fünften Rang und kämpfen mit dem direkten Konkurrenten ESC Hügelsheim 09, der vier Punkte mehr aufweist, um den vierten Platz, der zum Einzug in die Play-offs berechtigt.